

Sambangi Kodim 1310 Bitung Tim Dalproggar Kodam XIII/Merdeka Lakukan Ini

Abdul Halik Harun - BITUNG.KABARTERBARU.CO.ID

Jun 23, 2023 - 07:36



Tim Dalproggar Kodam XIII/Mdk Cek Prgram dan Anggaran Swmester I tahun 2023 di Kodim 1310 Bitung

BITUNG - Kedatangan Tim Pengendalian Program dan Anggaran (Dalproggar) Semester I TA. 2023 Kodam XIII/Merdeka diterima langsung oleh Dandim 1310/Bitung Letkol Arm Yoki Efriandi, M.Han., bertempat di Ruang VVIP Makodim 1310/Bitung, jl. Babe Palar Kel. Madidir Unet Kec. Madidir Kota Bitung, Kamis (22/06/2023) Siang.

Kedatangan Tim Dalproggar dari Kodam XIII/Merdeka, melaksanakan pemeriksaan yakni mengecek program dan anggaran Semester I TA 2023 kepada masing-masing Staf Kodim 1310/Bitung mulai dari Staf Intel, Operasi, Personel, Logistik dan Teritorial di Ruang Pancasila Kodim

Dandim 1310/Bitung Letkol Arm Yoki Efriandi, M.Han., melalui Kasdim Mayor Chb Mustafa Umboh, dalam membuka kegiatan, pada sambutannya

mengucapkan selamat datang kepada Ketua Tim Dalproggar Kodam XIII/Merdeka bersama anggota di Kodim 1310/Bitung, seraya memperkenalkan para Perwira Staf beserta anggota staf Kodim 1310/Bitung yang siap menerima Tim Dalproggar Kodam XIII/Merdeka.

"Maksud kegiatan ini tentunya akan mengendalikan program dan anggaran, untuk itu agar masing-masing bidang atau staf hendaknya dilaksanakan dengan sebaik-baiknya, sehingga hasil yang didapat bisa menjadi bahan masukan, koreksi bagi kita dalam proses melaksanakan program untuk meminimalisir kesalahan- kesalahan yang terjadi kedepannya," Ujar Kasdim.

Sementara itu, Ketua Tim Dalproggar Letkol Czi Bambang ST (Pabandya Jemen Srendam XIII/Mdk), mengatakan, Tujuan pelaksanaan Dalproggar pada Semester I Tahun 2023, yaitu untuk pengendalian program yang dilaksanakan oleh satker maupun subsatker guna mencegah terjadinya penyalahgunaan.

"Untuk meminimalkan kesalahan atau penyimpangan dalam pelaksanaan program kerja dan anggaran yang dilaksanakan sehingga hasilnya benar-benar dapat dipertanggung jawabkan," ungapnya.

Selain itu, kunjungan Tim Dalproggar untuk melihat secara langsung kondisi nyata kemajuan administrasi dan fisik setiap kegiatan yang dilaksanakan atau sedang berjalan, sehingga Tim Dalprog nantinya memperoleh masukan yang objektif guna melengkapi proses perencanaan dan anggaran Kodam XIII/Merdeka pada tahun yang akan datang.

Tim Dalproggar Kodam XIII/Mdk terdiri dari, Ketua Tim Letkol Czi Bambang ST (Pabandya Jemen Srendam XIII/Mdk), Sestim Mayor Inf Yuniar Kusuma (Pabandya Progsrendam XIII/Mdk), Sertu Jekson Manabung (Batih Jemen Srendam XIII/Mdk), Sertu Hendra Wekes (Turminren Srendam XIII/Mdk) dan Serda Andhica Lerra (Turmin Anev Srendam XIII/Mdk). (***)